



- 4 -

2/3

一月一六日、東京地

その中味が気に入ら

現内容中立で取り締ま

して、郵便局員の選挙

裁一〇四号法廷で午後

ないのか小池裁判長は

つていると称している

ポスター張りを刑事犯

一時過ぎから開かれた

「講義を聞いているわ

現状からまことに適切

とした最高裁猿払判決

一八回公判では立命館

けではない。もっと端

な異説と受け止めた。

の憲法の先生＝市川さ

的に」と注文をつけた

山田さんは、全通、

んと郵産労（全通・全

が、私には丁寧な學習

になった。ビラ配布規

郵政に対抗した従つて

制の違憲審査で、表現

全郵政そして特定郵便

合併後のJPUに対抗

局長たちがそれぞれ社

会党、民社党、自民党

一昨年秋、「赤旗」折

に変わったのですか」

と質問した。郵産労の

込広告で「国公法弾圧

何たるかも知らない貧

を許さず言論・表現の

驚いたことには、裁

自由を守る神奈川の

内容規制と内容中立規

会」総会が開催される

制があり、前者は厳格

のを知つて、会員参加

に後者は緩やかな基準

それ以来、〇五年小泉

市川さんは、宇治橋

郵政選挙の折の世田谷

さん逮捕理由の住居侵

警察官舎ビル入れを弾

は双方厳格に審査すべ

支援してほぼ毎月、裁

しととの主張だった。

件二審有罪判決を批判

しながら行つた。

公安警察が政治的内

容で弾圧しながら、表

切なかつた、と指摘

しながら行つた。

生するといった議論は

下山 房雄
(海老名在住)

世田谷国公法事件18回公判

している全労連加盟少

数派組合 元委員長＝

山田さんが証言した。

入も総会へ参加した。

市川さんは、宇治橋

さん逮捕理由の住居侵

は双方厳格に審査すべ

しととの主張だった。

回公判は一月一三日。

説展開を、葛飾ビル事

件二審有罪判決を批判

傍聴して下さい。

しながら行つた。

傍聴して下さい。

傍聴して下さい。

件二審有罪判決を批判

しながら行つた。

傍聴して下さい。

判を傍聴した。

傍聴して下さい。

傍聴して下さい。